

## **fABSTRAK**

**Febyanti Nur Fitriani.** *Pemberdayaan Remaja Berbasis Masjid (Studi Deskriptif di Masjid Ar-Rohman Kec Majalaya).*

Penelitian ini bertitik tolak dari pemikiran bahwa untuk menciptakan masjid yang makmur serta jamaah khususnya para remaja yang aktif dan berdaya guna maka pemberdayaan remaja perlu mendapat perhatian yang berarti karena pemberdayaan remaja merupakan salah satu upaya untuk melahirkan generasi muda yang berkualitas. Para remaja diberikan keleluasaan untuk mengekspresikan dan menunjukkan kemampuan mereka baik dalam hal yang menyangkut keagamaan maupun keorganisasian sehingga mereka merasa diakui baik dalam ruang lingkup masjid maupun masyarakat.

Masjid merupakan media yang dapat digunakan untuk mendekatkan diri kepada Allah juga dapat digunakan untuk kegiatan-kegiatan sosial yang melibatkan manusia dengan menjadikannya sebagai sentral kegiatan, khususnya para remaja yang berperan aktif dalam memakmurkan masjid. Sementara pemberdayaan remaja merupakan upaya terus menerus untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas remaja masjid menjadi kader dan generasi muda yang memahami wawasan keIslaman dan wawasan keorganisasian.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pemberdayaan remaja melalui organisasi remaja masjid HIPMA Ar –Rohman, langkah-langkah apa yang dilakukan dalam upaya pemberdayaan remaja dan hasil yang dicapai dari pemberdayaan remaja tersebut.

Adapun metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Karena tujuan pokok dari penelitian ini adalah untuk menggambarkan dan memberikan penjelasan tentang masjid dan pemberdayaan remaja secara faktual. Penelitian ini dilakukan dengan menempuh langkah-langkah: menentukan lokasi penelitian, menentukan metode dan jenis penelitian, menentukan sumber data, menentukan teknik pengumpulan data dan akhirnya mengolah dan menganalisis data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa DKM Ar-Rohman memberikan peluang terhadap jalannya proses pemberdayaan remaja melalui organisasi remaja masjid HIPMA Ar-Rohman dan dalam proses pemberdayaan remaja tersebut telah mencapai kemajuan yang signifikan bila ditinjau dari tahun ke tahun. Hal ini dilihat dari keberhasilan tiap-tiap anggota remaja masjid Ar-Rohman baik dalam hal yang menyangkut keorganisasian maupun dalam hal keagamaan.

Selain itu, hasil penelitian ini juga memperlihatkan bahwa pemberdayaan remaja melalui organisasi remaja masjid HIPMA Ar-Rohman sudah dilakukan, terbukti dari tahapan-tahapan pemberdayaan yang dilakukan pihak DKM Ar-Rohman dalam memberdayakan kemampuan para anggota organisasi remaja masjid.